



学校だより第10号 平成29年1月10日

校訓「向学」「友愛」「自律」

飛翔

伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ 飛翔の教育
「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」
HPアドレス：www.t2.toku-vision.com/~inuchu/

新たな目標に向かって頑張る一年に！



【船上から望む初日の出】

明けましておめでとうございます。

平成29年（2017年）が始まりました。今年の干支は酉です。そこで、始業式の中では酉年にちなんだ言葉として、中国の故事が語源になっている“鶏口牛後”という四字熟語を紹介しながら話をしました。

この言葉の意味としては、大きな集団に属して末端の存在でいるより、小集団でもトップになりなさいというような内容になりますが、人にはそれぞれの生き方もありますので、そのままの意味を皆さんに臨んでいる訳ではありません。

年末に、来校された高校の先生から本校の卒業生の話を聞きました。たった一人でその高校に進学した先輩は、その大集団の中でも臆することなく、リーダー的役割を果たして頑張っているとのことでした。そういう話を聞くと本当に嬉しくなります。ぜひ、皆さんにもそういう先輩を見習って頑張ってもらいたいということを伝えたかったのです。という話をしました。

また、そういう意味で、今後計画しているキャリア教育講演会では、皆さんに年齢の近い先輩方を招いて、これから自分が島のために頑張ろうとしていることや今、頑張っていることなどについて話をしてもらおう計画があるので、その話も聞いて、また自分たちの将来について考える良い機会にしてほしいとも付け加えました。この件については今後保護者の皆様にも案内をいたしますので、ぜひご参加ください。

【始業式での各代表による発表】

三学期始業式で、4名の生徒がそれぞれ学年・生徒会を代表して冬休みまでの反省と今学期や今年の目標を発表してくれましたので、以下に紹介します。

【1年生代表 新山尚翔】

二学期の学級を振り返ると一つ目は、学級の二週間目標が、守れなかったことがありました。二つ目は、忘れものをほぼ毎日する人がいました。三つ目は一回で話を聞かない人たちがいました。

これらを踏まえて、三学期は忘れ物をしない、学級で決めた二週間目標を守る。一回で先生の話聞く、そしてほめられるようにしていきたいです。残り少ない三学期を過ごしていき、すべてにがんばっていききたいです。

三学期には学年末テストがあり、学習定着度調査もあります。テストの成績がのびるように、テスト期間中はたくさん復習や勉強をして、良い点数をとれるようにがんばりたいです。

行事も少ないので、ひとつひとつがんばってのぞみたいです。

【2年生代表 田中里佳】

みなさんは、冬休みに入る前に立てた目標をしっかりと守り、冬休みを過ごしましたか。

私は、学習面と生活面それぞれ二つつ目標を立てました。まず、学習面の一つ目は、計画的に宿題をすることです。二つ目は、五教科以外の残り四教科を冬休みの最後ではなく、冬休みに入ってすぐの、授業で習ったことを忘れないようにすることです。生活面では、生活リズムを崩さないことです。二つ目は、手洗い・うがいをすることです。

この学習面と生活面で良かった点として、学習面では毎日計画的に宿題ができたことです。もう一つ良かったことは、四教科の勉強を冬休みに入ってすぐにしたことです。生活面で良かったことは、生活リズムが崩れなかったことです。

課題点としては、手洗い・うがいができなかったことです。

私はこの反省を踏まえて三学期の目標を立てました。学習面の目標は、土日や祝日も計画的に宿題をすることです。生活面では、学校のある日だけではなく、毎日手洗い・うがいをすることです。ですから、この生活面と学習面の目標を忘れず、しっかり守りながら三学期の日々の生活を送りたいです。

【3年生代表 迫田亜義翔】

みなさんは、冬休みをどのように過ごしましたか。

ぼくは、この冬休みを振り返って、良かった点と反省しなければならない点がありました。

まず、生活面で良かったところは、家の手伝いができたことです。具体的には年末の大掃除や農作業の手伝いをしました。

生活面でできなかったことは、早寝・早起きを毎日することができませんでした。ですから、三学期は毎日、早寝・早起きをこころがけたいです。

学習面で良かったところは、早めに宿題を終わらすことができたことです。学習面でできなかったことは、冬休みの目標だった、毎日宿題をすることができな

かったことです。

来週には実力テストがあるので、テスト勉強をがんばりたいです。

三学期は、入試やクラスマッチなど、一つ一つの行事が終わっていくと、三年生にとってはあっと言う間に卒業が待っています。

僕たち三年生は学校に来るのも残り少ないので後悔が無いように、みんなでたくさん思い出を作っていきたいです。

そして、自分の希望する進学先に全員が合格することができるように15人ががんばっていききたいです。

【生徒会代表 北郷大心】

ぼくは、冬休みの目標を一つ立てました。それは、12月中で宿題を終わらせることです。その目標に向かって冬休みが始まってから毎日勉強をがんばりました。特に、分からないところは教科書などを使って、プリントに空欄が残らないようにしました。だから、3学期からの勉強や宿題などでも、しっかり教科書などで調べていききたいです。

さて、今日から三学期が始まります。生徒会の常時活動では、ぼくは生活整美部の副部長として、活動時間に遅れたり、忘れたりしないようにしたいです。そのために、早く登校して、朝ランなどのときは早く着替えて行けるようにしたいです。みなさんも活動があるときには学校に早く登校できるようにしてください。行事では、三年生を送る会や卒業式など大きな行事があります。ですから、準備などが大変になるかと思うので、本部を中心としてみんなで協力して取り組んでいきましょう。

して、みんなで良い三学期にできるようにがんばっていきましょう。

ご厚意に感謝申し上げます

今年も、幸山様と教育委員会の方々に門松を設置していただきました。高山様は入院中のところをこのために一時外出してこられたと伺いました。幸山様の学校や生徒を思うお心にお応えできるように、生徒全員が各自の目標を目指して頑張る一年にしていきたいと思えます。



月	日	曜	今後の行事予定
1	12	木	スクールカウンセラー来校（午後）
1	15	日	クリーン作戦
1	16	月	自立をめざして・給食強調週間～20日
1	18	水	鹿児島学習定着度調査・3年実力テスト
1	19	木	鹿児島学習定着度調査・3年実力テスト
1	20	金	給食指導（創意）
1	23	月	ふれあいタイム（創意）
1	24	火	私立高校入試
1	26	木	生徒会専門部会・代議員会
1	28	土	県下中学バレー新人大会・田尾旗野球大会
1	31	火	入学説明会